

『ハムフェア 2018 に JAG ブース出展』

#355 JH1KMC 尾内保之

2018年8月25日・26日の2日間、東京都江東区有明の、東京ビッグサイト西2ホールで、ハムフェア2018が開催され、JAGブースを出展しました。

開催の前々日まで、前週に連続発生した大型台風第19号・第20号の余波などが心配されましたが、両日も快晴で35℃をこえる気温にもかかわらず、初日は約27,000名、2日目は約12,000名、のべ約39,000名の来場者（主催者発表）がありました。

2018年のハムフェアは「声のSNS アマチュア無線でつながる 君との出会い」がキャッチフレーズで、特に若者をターゲットにしたイベントも開催されていました。JAGブースへ立ち寄る若い方へ積極的に言葉をかけ、アワードのPR活動を行いました。

また、全国各地から多くのJAGメンバーの来訪があり、情報交換、近況報告などでメンバー間の親交を深められていました。次回の「ハムフェア2019」は、2019年8月31日・9月1日の2日間、東京ビッグサイトが現在建設を進めている南展示棟3・4ホールで開催の予定です。次回も東京ビッグサイトでお会いしましょう。



2018.8.25



2018.8.26